



Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0055/2024

Vorlage: ST/0063/2024/1		Datum: 29.04.2024	
Dezernat 4			
Verfasser:	67-EB Grünflächen- und Bestattungswesen	Az.: 67/Kar	
Betreff:			
Stellungnahme zum Antrag der WGS-Fraktion zur Urnengemeinschaftsanlage in Koblenz-Lay			
Gremienweg:			
04.06.2024	Werkausschuss "Grünflächen- und Bestattungswesen"	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
18.04.2024	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen

Beschlussempfehlung:

Der Werkausschuss beschließt, an der Urnengemeinschaftsanlage des Friedhofes Koblenz-Lay eine Bank gemäß beigefügtem Plan aufzustellen und den vorhandenen Weg bis dahin zu verlängern.

Stellungnahme:

Die 2019 eingerichtete Urnengemeinschaftsanlage im unteren Bereich des Friedhofes Koblenz-Lay erfreut sich steter Nachfrage. Von den 40 eingerichteten Stellen der Urnenreihengrab-Gemeinschaftsanlage sind trotz der geringen Größe des Friedhofes bereits 25 belegt. Eine Erweiterungsfläche war mit dem Bau der Anlage vorbereitet worden und wird zu gegebener Zeit ebenfalls in Nutzung gehen. Daher wird der untere Friedhofsbereich in der Nähe der Trauerhalle für absehbare Zeit im Fokus der Belegungen in Koblenz-Lay stehen.

Der Wunsch nach einer Sitzmöglichkeit ist daher nachvollziehbar. Die Bank soll hinter der Anlage aufgestellt werden, um diese überblicken zu können. Der bereits vorhandene Weg wird bis dahin verlängert und der Standort des Gedenksteines dafür angepasst. Unter der Bank soll Pflaster verlegt werden.

Finanzielle Auswirkungen: Die Kosten sind sie aus dem laufenden Wirtschaftsplan Bestattungswesen finanzierbar.

Historie:

Stadtrat, 18.04.2024, zur Kenntnis genommen und in den Werkausschuss Grünflächen- und Bestattungswesen verwiesen.

Anlagen:

Anlage 01 – Foto des Standortes

Anlage 02 – Modifizierter Plan der Urnengemeinschaftsanlage mit Ergänzung der Sitzbank